#### تِسْتَاهِلُ أَنْطَيِكُ حَيَاتِي Testāhel 'Anţīk Ḥayātī You Deserve My All

كلمات وتلحين: قحطان عدنان

Kalimāt waTalhīn: Kahtan Adnan

Lyrics and Music by: Kahtan Adnan

تسجيل: ID Studio

Tasjīl: ID Studio

Recorded by: ID Studio

توزيع: جورج فوزي

Tawzī': George Fawzi

Arranged by: George Fawzi

#### تِستاهِ ل أنطيك حَياتي عُمري فِكري وكُلِّ أهدافي عُمري فِكري وكُلِّ أهدافي Tostabol 'Antīk Havātī

### Testāhel 'Anţīk Ḥayātī 'Umrī, Fekrī wKulle 'Ahdāfī

You deserve my all, oh my Lord My life, my thoughts and all of my goals

وَاعِيشِ لْشَخْصِكُ وِلْمَجْدِكَ مِنْ هُسَّهُ وِلْدُ صِاكَ وِلْمَجْدِكَ

### wA'īshel Shakhṣek wilMajdek Min Hassah wilYōm Mamātī

I will live to glorify Your Name Now and till the end of my days

#### تِستاهِ ل أنطيك حَياتي عُمري فِكري وكُلِّ أهدافي عُمري فِكري وكُلِّ أهدافي Tostabol 'Antīk Havātī

### Testāhel 'Anţīk Ḥayātī 'Umrī, Fekrī wKulle 'Ahdāfī

You deserve my all, oh my Lord My life, my thoughts and all of my goals

وَاعِيشِ لْشَخْصِكُ وِلْمَجْدِكَ مِنْ هُسَّهُ وِلْدُ صِاكَ وِلْمَجْدِكَ

### wA'īshel Shakhṣek wilMajdek Min Hassah wilYōm Mamātī

I will live to glorify Your Name Now and till the end of my days

## 'Ellī Ḥabnī Raghme 'yūbī wilGhufarlī Kulli Dhnūbī

Rabbī w'Elāhī .. Yasū'ī

## 'Ellī Ḥabnī Raghme 'yūbī wilGhufarlī Kulli Dhnūbī

Rabbī w'Elāhī .. Yasū'ī

أحْمالي وْآلامي تْحَمِّلُ جْروحى وأسْقامى .. وْمَا تْنَدِّم 'Ahmālī w'Ālāmī Thammel

Jrūḥī w'Asqāmī .. wMā Tnaddem

He bore my burdens, my sorrows, my wounds and sickness with no regret

## قَلْبِي أَهْدِيهُ كُلَّهُ وأَكَمِّلُ عَلَى عَلَم وأَكَمِّلُ عَمري وْروحي بِيْدَهُ أَسَلِّم

### Galbī 'Ahdīh Kullah w'Akammel 'Umrī wRūḥī bĒdah 'Asallem

My whole heart I consecrate to Him My days and my soul I commit to His hand

أحْمالي وْآلامي تْحَمِّلُ جْروحى وأسْقامى .. وْمَا تْنَدِّم 'Ahmālī w'Ālāmī Thammel

Jrūḥī w'Asqāmī .. wMā Tnaddem

He bore my burdens, my sorrows, my wounds and sickness with no regret

## قَلْبِي أَهْدِيهُ كُلَّهُ وأَكَمِّلُ عَلَى عَلَم وأَكَمِّلُ عَمري وْروحي بِيْدَهُ أَسَلِّم

### Galbī 'Ahdīh Kullah w'Akammel 'Umrī wRūḥī bĒdah 'Asallem

My whole heart I consecrate to Him My days and my soul I commit to His hand

## 'Ellī Ḥabnī Raghme 'yūbī wilGhufarlī Kulli Dhnūbī

Rabbī w'Elāhī .. Yasū'ī

## 'Ellī Ḥabnī Raghme 'yūbī wilGhufarlī Kulli Dhnūbī

Rabbī w'Elāhī .. Yasū'ī